

[Officiel des Transporteurs] Infrastructures : vers une écotaxe en Île-de-France ?

17 FÉVRIER 2021



L'Officiel des Transporteurs consacre un article dédié à un rapport sur la mobilité en grande couronne d'Île-de-France qui appelle à instaurer « une écotaxe » sur les poids lourds pour financer une partie d'un « plan Marshall des mobilités ». Yann Viguié, secrétaire général de l'OTRE Île-de-France réagit.

..... « Du côté de l'OTRE, on ne cache pas un agacement croissant face à une nouvelle idée de taxation, destinée a priori au financement d'infrastructures de transport, mais qui concernent avant tout le transport de voyageurs. Les auteurs du rapport préconisent, par exemple, de généraliser la mise en place de voies express de transports collectifs le long des axes autoroutiers ou encore de réduire les tarifs et abonnements payés par les habitants de grande couronne. « Il faudrait consulter les professionnels de la route, les intégrer dans les discussions, assure Yann Viguié, secrétaire général de l'OTRE Île-de-France. Les transporteurs sont déjà multitaxés ! Ils contribuent au versement mobilité pour rembourser une partie du transport de leurs salariés, paient pour garer les camions et VUL sur les parkings et aires de stationnement... Ces mesures ont déjà pour but de financer le transport et le Grand Paris. ».. [Lire l'article](#)